

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 2 (1974)
Heft: 2

Artikel: Des cours... de patois !
Autor: Okyo
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-236981>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Eh oui, vous avez bien lu : des cours de patois, selon la méthode audio-visuelle sont actuellement donnés à Coop-City, à Fribourg, depuis 2 mois, comme nous l'avons annoncé dans notre dernier numéro. Ces cours sont donnés par M. l'abbé F.-X. Brodard, de La Roche.

Détail intéressant, c'est la fête des patoisants romands à Treyvaux qui a éveillé chez beaucoup de participants le désir d'apprendre ou de mieux apprendre le patois. M. Pierre Yerly, qui fut la cheville ouvrière de l'organisation avec ses Tsêrdzinyolè, parla de la chose à M. Bifrare, chef du personnel de Coop-City, qu'il connaît bien, et qui comprend fort bien le gruvèrin. On tenta l'expérience. Elle a réussi au delà des plus beaux espoirs, puisqu'il a fallu refuser des élèves. Les cours seront interrompus le mercredi 3 juillet, pour reprendre le 18 septembre. Il y aura alors éventuellement deux cours : l'un pour ceux qui ont commencé en mars et un autre pour les nouveaux élèves. Le journal COOP, donnera toutes précisions en temps voulu.

Les élèves montrent une belle ardeur à l'étude du patois gruérien qui est celui de leur professeur. Ajoutons encore que la finance est de 60.- fr. par élève pour huit leçons de 2 h. chacune et les inscriptions se font au Service des Loisirs de Coop-City, à Fribourg.

Pourquoi d'autres régions de Romandie n'en feraient-elles pas autant ? Le Valais a déjà eu des cours de patois, et nous serions heureux qu'on nous en parle ici : l'union fait la force. Ne restons pas isolés ; unissons-nous, au service de la cause qui nous est chère : celle de nos patois.

OKYO